

▲ EXPOSITION

À CIEL OUVERT. LE NOUVEAU PLEINAIRISME

Dernière semaine!

L'EXPOSITION SE TERMINE LE 25 JUIN PROCHAIN. À 18 H



Québec, le lundi 18 juin 2012 ¤ L'exposition À ciel ouvert. Le nouveau pleinairisme prendra fin lundi prochain, le 25 juin. Il ne reste plus que quelques jours pour constater comment cette pratique artistique qui consiste à travailler en plein air inspire aujourd'hui encore des artistes de partout et de toutes disciplines.

Des œuvres réalisées en plein air par 16 artistes contemporains renommés de la scène internationale sont réunies pour cette exposition. Prenant comme source

d'inspiration l'expérience du paysage et de la nature, ces artistes revisitent la création en extérieur, attentifs à l'intensité du moment présent, au passage du temps et aux transformations de la lumière, de la température ou de l'environnement. En complément, une sélection d'œuvres des XIX^e et XX^e siècles provenant de la collection du Musée permet d'établir des liens entre le pleinairisme d'hier et celui d'aujourd'hui.

« Il n'y a pas que des paysages filmés, photographiés ou peints, et c'est vraiment ce qui fait l'intérêt et la plénitude de l'exposition. »

- Josianne Desloges, Le Soleil

« Une variété de regards et de réinterprétations de la pratique artistique en plein air »
– Julie Gagné, Voir Québec

« Une fenêtre ouverte sur de beaux paysages »

- Valérie Cloutier, Radio-Canada Québec

RENSEIGNEMENTS (grand public):

418 643-2150 ou 1 866 220-2150 / www.mnba.qc.ca

▲ CONTACT DE PRESSE